



Estructuras de Costes

Al ser una pequeña empresa, reducida al ser un campo de trabajo pequeño pero complejo, decidimos que cuando más podamos ahorrar en costes fijos, mayor rango de gasto tendremos en los costes variables o incluso tener un mayor beneficio. Es por esto que como costes fijos podríamos decir que tenemos varios. Nuestra oficina con almacén a partir de un alquiler, nuestro alojamiento web por cuota anual, las herramientas necesarias a la hora de realizar el servicio, los salarios y el transporte del que disponemos para los comerciales. Y como costes variables tendríamos el material que nos proporciona la empresa **Automotion24**.

La financiación inicial la obtendríamos de un préstamo bancario, que supondría un 80% del total del capital inicial que necesitaríamos. El otro 20% vendrían de nuestra propia empresa y socios. Además se presentaría el proyecto a un Business Angels para intentar aumentar el presupuesto.

Con esto se alquilaría la nave industrial o local con recinto donde se realizarían todas las labores de montaje e instalación de los sistemas, contratación el servicio de una gestoría, mobiliario y maquinaria necesaria y el alquiler de un coche de empresa. Todo esto serían **inversiones**. Además cubriríamos otros gastos como los gasto de lanzamiento inicial, los de suministros y el de contratación de un diseñador de software para el sistema y la patente de dicho software. Los equipos informáticos iniciales que necesitaríamos serían 2, que serían puestos por nosotros mismos.